

Askold Ivantchik

Sinope et les Cimmériens

La communication sera consacrée à l'analyse de la tradition antique concernant la présence des Cimmériens à Sinope. Des données archéologiques, ainsi que les sources akkadiennes prouvent la possibilité d'une attaque cimmérienne contre les premiers colons venus sur la place de la future Sinope. Par contre, la tradition selon laquelle les Cimmériens se sont installés à Sinope pour une longue période n'est pas historique. On peut reconstituer une légende de fondation locale selon laquelle la fondation de la cité était liée à l'extermination des Cimmériens.